
                                                                  Hoffnung 

„Die höchste Form der Hoffnung ist die überwundene Verzweiflung“ - Albert Camus 

Verzweiflung. 
Ein schwarzes tiefes Loch ohne Aussicht. 
Sie zieht das Potenzial aller in sich, die auch nur einen Gedanken an sie verschwenden. 
Angst und Leere fallen wie ein Blitzschlag über den Geist der Menschen her. 
Doch etwas bleibt erhalten: Hoffnung. 
Sie schlummert in den Tiefen der Verzweiflung. 
Und wird sie entdeckt, dann zeigt sich der lang ersehnte Ausblick. 
Ein Ausblick auf den kleinsten Funken Potenzial. 
Der Schritt in Richtung des Funkens der Ungewissheit und der Hoffnung stehen der alles 
umschließenden, verdrängenden Leere gegenüber. 
Die Ungewissheit ist der Ausweg. 
Das zuvor schwache Licht wird greller. 
Die Hoffnung wächst zu einem stärker werdenden Gedanken heran. 
Eine Entscheidung wurde getroffen. 
Die Hoffnung kann ihr Netz spannen und ist stärker denn je. 
Am Ende blicke ich zurück auf die Verzweiflung. 
Sie schien unbesiegbar. 
Doch der kleinste Funke Hoffnung baute sich in meinem Kopf eine Festung. 
„Die höchste Form der Hoffnung ist die überwundene Verzweiflung“ 
   
                                                                                                                                                    -Amelie Klingenberg 


